

自動車法違反者には峻厳なる刑罰を課す

桑港の交通法違反者は

一日一千人の多きに上てゐる

夥しき死傷者に當局震駭

ために生ずる負傷者は一時間に

桑港に於て自動車を大速力で乗

り廻し交通事故規則に違反する

者は一日平均一千人に上り之が

牛均四名あり而して三日毎に

上級法廷のフダーバア氏は

男が女を子供に一人死難殺

ではないと云ふので加州

ではならぬと云ふので

男が女を子供に一人死難殺

されて居る規定である十一月の

自動車協会が起して

公員中から二百名の自動車看守

委員会を作つて毎日市内各

所に派遣し自動車法違反者を發

見報告せしたが初めの一週間

の成績より桑港市内に於ける

自動車法違反者は一月平均一

千人に上つて居ると交通警察部

所に派遣し自動車法違反者を發

見報告せしたが初めの一週間

の成績より桑港市内に於ける

自動車法違反者は一月平均一

新計畫たる無線電信網の新設案は五ヶ年三千萬圓の經費を要するのであるが元來本邦は明三年三月米國華盛頓に開かれたものであるがその上級法廷のフダーバア氏は六百萬圓は堅しくも豫算面へ頭だけは出ることになつてゐるらしい

倫敦に現れた

獨帝の若返説を表明して

五年間の成功を發表して

此即婚し舊獨帝ウッヘルの容貌は婚姻の當日頃の若返

切つて居たと倫敦に歸つた日

五年間の成績を發表して

トランプキル線東行急行列車はベイカースフードを光に去る真田羽毛及絨毛に舊率を調じ本邦の参加権を得んとする目立案されたものであるがその上級法廷のフダーバア氏は六百萬圓は堅しくも豫算面へ頭だけは出ることになつてゐるらしい

税金約割を占むる髪綱、麥秆

の選手権を得たるがエーカー大

學より來年度の試合を申込みた

十二月廿四日十二月二日

トランプキル線東行急行列車はベイカースフードを光に去る真田羽毛及絨毛に舊率を調じ本邦の参加権を得んとする目立案されたものであるがその上級法廷のフダーバア氏は六百萬圓は堅しくも豫算面へ頭だけは出ることになつてゐるらしい

税金約割を占むる髪綱、麥秆

の選手権を得たるがエーカー大

學より來年度の試合を申込みた

十二月廿四日十二月二日

</

